

TOP 15

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Rheingönheim	14.04.2021	öffentlich

**Anfrage der sozialliberalen Fraktion im Ortsbeirat
Ertüchtigung des Rehbachdeichs auf der Gemarkung Rheingönheim**

Vorlage Nr.: 20212859

Stellungnahme der Verwaltung

Für das Planfeststellungsverfahren zur Sanierung zeichnet der Gewässerzweckverband Rehbach-Speyerbach zuständig. Anbei die Stellungnahme zu den aufgeworfenen Fragen:

Sehr geehrter Herr Ritthaler,

aus unserer Sicht können wir die Fragen wie folgt beantworten:

1. Das Planfeststellungsverfahren ist eingeleitet. Im Zusammenhang mit dem Planfeststellungsverfahren ergangene Stellungnahmen wurden abgearbeitet. So gab es Gespräche mit der Landwirtschaftskammer, der Gemeinde Limburgerhof, der Stadt Ludwigshafen und den Pfalzwerken.
2. Nein. Gespräche mit Grundstückseigentümern (Erwerb/ Unternehmensflurbereinigung) wurden noch nicht geführt. Dies ist nach erfolgtem Planfeststellungsbeschluss vorgesehen.
3. Zunächst gilt es den Planfeststellungsbeschluss abzuwarten.
4. Ausgehend davon, dass der Planfeststellungsbeschluss in diesem Jahr erfolgt, könnte anschließend die Ausführungsplanung erfolgen/ Grundstücksangelegenheiten geklärt werden.

Anmerkung:

Wir bedauern, dass wir das Projekt aufgrund personeller Engpässe nicht wie gewünscht voranbringen konnten. Nach aktuellen Gesprächen mit der SGD Süd gehen wir davon aus, dass das Planfeststellungsverfahren in diesem Jahr abgeschlossen werden kann.

In diesem Zusammenhang sollte auch der Zeitplan für die Maßnahme geklärt werden. Da nach erfolgtem Planfeststellungsbeschluss insbesondere die Grundstückssituation geklärt werden muss, erscheint es derzeit schwer einen verbindlichen Zeitplan zu benennen. Frühester Baubeginn könnte 2023 sein.